

Veränderungen in den Honorierungssystemen beschlossen

Herbstseminar: Die Daisy Akademie bringt Zahnärzte auf den aktuellen Stand

Am 18. Oktober 2018 startet die bundesweite Seminartour der Daisy Akademie + Verlag GmbH. An aktuellen Themen zur Abrechnung mangelt es nicht, denn in den vergangenen Monaten wurden etliche Veränderungen in den Honorierungssystemen und im Bundesmantelvertrag beschlossen. Geschäftsführerin Sylvia Wuttig und ihr Team informieren über die rechtskonforme Umsetzung und geben Tipps zur Vermeidung von Honorarverlusten.

Neue Möglichkeiten für eine angemessene Honorierung eröffnen die erweiterte Kommentierung der Bundeszahnärztekammer und des PKV-Verbands zur GOÄ und zur GOZ. Richtig eingesetzt können sie die Erstattungsproblematik reduzieren und den Liquiditätsfluss erhöhen.

Dabei spielen auch die Beihilferichtlinien eine wichtige Rolle. Im Seminar erhalten die Teilnehmer Hinweise zur Realisierung der Honorare und zur Vermeidung von Regressen. Insbesondere im Kontext bei der Abrechnung von PAR-Behandlungen. Im Workshop „Professionelles Abrechnungsmanagement“ geht es quer durch alle Fachbereiche der Zahnmedizin, wobei die vielen kleineren Wiederherstellungen von Suprakonstruktionen im GKV- und PKV-Bereich eine besondere Herausforderung sind.



Informationen
und Anmeldung:
www.daisy.de



Sylvia Wuttig (Mitte) und ihr Team informieren über wichtige Veränderungen in den Honorierungssystemen.